
page 1 

 

 

   
 

 

 

11 月はロータリー財団月間です！／11/5 を含む一週間は世界インターアクト週間です！ 

今月はロータリー財団月間です。今年皆様からお預かりした寄付金の 25％が、3 年後に

我がクラブが地区補助金事業として活用できる仕組みになっていることはご承知の通りで

す。具体的な数字を挙げれば、今から 3 年前、2019-20 年度(近藤金作会長年度)の寄付

額は 6,636 ドルなので 1,659 ドルが補助金として申請できました。但し、地区補助金

を活用して事業を行う場合は、補助金額と同額以上をクラブ拠出金として支出しなくてい

けないこともあり、今年度は 50 周年の準備に集中するために新たな事業を立ち上げない

ことを決断して補助金申請は行いませんでした。 

しかし、次年度からは補助金申請額と同額以上のクラブ拠出金の義務は無くなりますので、より活用しやすく

小回りの利く補助金ルールに進化しました。是非、次年度は補助金を申請してみてはいかがでしょうか？ 

重ねて申し上げますが、今年の寄付額の 25％が 3 年後、我がクラブが申請できる補助金の額ということも念

頭に置いて、ロータリー財団へのご協力をお願い致します。 

12 月の第 1 例会はクラブ年次総会で次年度の役員理事の承認という重要な議題がございます。スケジュール

を十分調整して、多くの会員で次年度の船出を応援したいと思います。 

入会して日の浅い会員の方々は、毎回の例会で聞きなれないロータリー用語があると感じられると思います。

その中でも、今日 11 月の第 1 例会の夕方に開催される『指名委員会』と『諮問委員会』という会合がありま

す。なんだか仰々しい名称に聞こえると思いますが、何をする委員会か簡単にご説明します。 

まず、指名委員会は現会長の私を末席に遡ること 8 名の会長経験者、合計 9 名で構成されていて、『次年度役

員理事』を人選する委員会です。次に、諮問委員会は指名委員会に属さない歴代会長全員で構成されていて、指

名委員会が人選した人事案に対して答申を行うお役目です。次年度の会長、幹事、次々年度の会長、幹事である

会長エレクト、副幹事が選任され、事実上 3 年後の会長候補者であるクラブ奉仕委員長が選任されという重要な

会合です。本日 18 時半から魚清さんで開催されます。 

50 周年記念式典は、あと 23 週後です。このクラブでの出会いに感謝して、会長挨拶を終わります。ありがと

うございます。 

 

大和ハウスでは Esp2026 を推進しております。一口に環境と言っても 220 名いる社員に共通のコンセン

サスを持たせるのはとても大変です。そのために、私自身が環境についてしっかり知識があることは当然です

が、啓蒙する側として印象に残る具体例を出して（例えば、このまま温暖化が進めば将来、江戸前寿司が食べ

られなくなる）、環境の大切さを理解してもらいました。 

環境汚染からくる地球の気温の上昇、集中豪雨に対応するためには、断熱材を使用したり地盤を高くして浸

水を避けるなどの工夫をして対応してかなくてはならない。そのためには環境の変化に対する理解をしっかり

深めなければならない。2055 年には環境負荷をゼロにする目標を掲げております。太陽光パネルや蓄電池を

装備した住宅を建てることで、使用と再生を同水準にして電力の使用量を減らしていく等の環境対策を進めて

おります。 

最近のテレビや新聞報道に見られますように、環境に対する関心が低い企業は淘汰されてしまいます。環境

についての社員教育や、商品開発の取り組みについてお話しさせて頂きました。大和ハウスでは、美しい地球

を後生にも残していく事を使命として日々邁進しております。ご清聴、有り難う御座いました。 
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【本日の卓話】    

光ヶ丘インターアクトクラブ 会長 柴田茉央様・副会長 髙橋麻生様・幹事 高橋佳純様 

   「 光ヶ丘女子高等インターアクトクラブ活動報告 」   

【前回の会長挨拶】           

【前回の卓話】 「 ダイワハウスの環境対応の取り組みについて 」  会員 小山能弘君 
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ご来訪者  米山奨学生 楊 迪 様  

幹事報告 （加藤和志君）    
◼ 今月のロータリーレートは＄１＝\148 です。 

◼ 11/13(日)地区大会が愛知県国際展示場で開催され

ます。出席対象者は時間厳守でお願いします。 

◼ 11/16(水)11 クラブ親善スポーツ大会打合せ会が行

われ、片岡親睦委員長に出席して頂きます。 

◼ 本日 18 時半～魚清さんにて指名諮問会議が開催さ

れます。対象の方は定刻までにご参集下さい。 

◼ 本日例会終了後、ローレライにて第 10 回理事会を

開催します。理事役員の方は出席をお願いします。 

出席委員会 本日の出席率 96.00%（欠席 2 名） 

前々回(10/20)の修正出席率 100%（欠席 0 名） 

親睦委員会 11 月慶祝の発表 

ロータリー財団委員会 年次寄付/小銭寄付のお願い 

ニコニコ委員会 
☺ 稲垣寿君 創立 50 周年記念ニコボックスに協力し

ます／西脇さん･岩崎さんありがとうございました。 

☺ 岩崎靖彦君･酒井郁美君･佐野真琴君･杉田広喜君･中

根盛仁君･野村政弘君･平岩邦明君･本田康英君 小山

さん、本日の卓話を楽しみにしています。 

☺ 小山能弘君 本日卓話をさせていただきます。宜し

くお願いします。 

☺ 西脇謙二君･鋤柄英明君 生駒さん先日は大変楽しい

時間を有難うございました。 

☺ 鋤柄英明君 皆出席を喜んで。 

☺ 長坂勲君･加藤和志君･清水幹良君･三浦泰廣君･酒井

賢君･平岩邦明君･小出一輔君 ニコに協力します。

 

 
米山奨学生へ奨学金の授与 

 
11 月お誕生日おめでとう！ 

 
本日の卓話：小山能弘君 

 
南副会長よりお礼の言葉  

11・12 月の例会予定 

例会予定日 例会会場 内容 

11/24(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「301」 「ﾛｰﾀﾘｰ財団を活用しよう」地区補助金委員会 加藤博已君 

12/1(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「末広」 「クラブ年次総会」 

12/8(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「未定」中部電力パワーグリッド㈱岡崎営業所長 保本真吾様 

12/15(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「半期を振り返って」会長 稲垣寿君・幹事 加藤和志君  

12/22(木)18:00～ ララシャンス岡崎迎賓館 「年忘れ親睦家族例会」 

12/29(木)  定款第 7 条第 1節の規定により休会です 

  ≪会議報告≫  2022-23 年度 地区大会 参加報告             幹事 加藤和志 

11 月 12日(土)13日(日)地区大会が名古屋観光ホテルと愛知県国際展示場にて開催されました。１日目は会長幹

事が本会議と晩餐会に出席しました。２日目は篭橋ガバナーの点鐘でスタートし、記念講演はトヨタ自動車株内山田

竹志会長による「2050年カーボンニュートラル実現を目指して～水素社会実現への取り組み～」と題して、普段聞

けないような興味深い内容を拝聴しました。最後に各表彰が行われ、当クラブは創立 50 周年記念表彰として稲垣会

長が壇上にて表彰されました。最後まで有意義な大会となりました。 

   

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 12 月 9日(金) ザ・トラディション GC 定例会 

ひよどり会 12 月 8 日(木) 子･子･子 定例会 


